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Allegato 2
Il giorno 25 del mese di gennaio dell’anno 2023 alle ore 20,30, su

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è

riunito in Brescia nella sala Lavatoio via Rampinelli

il Consiglio di Quartiere Mompiano per la trattazione del seguente

ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precendente.

2. Isola Ecologica e variante al PGT, modifiche che interessano

il quartiere.

3. Incontro del 10/1/2023 con Assessore Mobilità su “Proposte

miglioramento fruibilità e circolazione degli spazi pubblici.

4. Aggiornamenti su progetti: Bergamo Brescia Capitale Italiana

della Cultura 2023- bando progetti culturali di prossimità,

“Isole di storie in liquide memorie”; “Parco Croce Rossa”.

5. Varie ed eventuali.

     

Presiede la seduta il Presidente: Claudio Perlotto

Redige il processo verbale la consigliera: Manenti Francesca

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano

n.

COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE
1 Arrighini Marta X
2 Baresi Francesco X
3 Cipolla Adele X
4 Friggi Andrea X
5 Manenti Francesca X
6 Perlotto Claudio X
7 Raza Giovanni X
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8 Rebecchi Barbara X

9 Russo Carmelo X

X La consigliere Rebecchi Barbara ha giustificato la propria

assenza

Il/la consigliere/consigliera non ha giustificato la propria

assenza

Alla seduta presenziano 0 cittadini.

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti

all’ordine del giorno:

Punto 1:   Approvazione del verbale della seduta precedente. Il 

verbale viene approvato all’unanimità.     

Punto 2: Causa impegno lavorativo del vicepresidente viene 

anticipato il punto 3 dell’ordine del giorno.

Francesco Baresi aggiorna il consiglio dell’incontro (10 gennaio 

2023), presente anche Claudio Perlotto, con l’Assessore Manzoni e 

il funzionario dell'Assessorato ingegnere Nadia Bresciani per 

discutere le proposte del CdQ per migliorare e rendere più sicura 

per i pedoni la circolazione negli spazi pubblici del quartiere.
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Nella riunione si sono discusse in maniera approfondita le 

proposte presentate. L'Assessore si è impegnato, previa verifica 

degli impegni e badget a disposizione, a risponderci. Particolare 

attenzione verrà data alle proposte che possono ridurre le 

barriere architettoniche. Il confronto ha fatto emergere anche 

l'importanza di avviare una riflessione/studio, sulla possibilità 

di prevedere una “zona 30” nel quartiere.

Punto 3: Isola ecologica e variante al PGT, modifiche che 

interessano il quartiere. L’Assessore all’Urbanistica  Michela 

Tiboni , su invito del CdQ,  partecipa alla riunione ed ci 

aggiorna in merito:

- Progetto Isola Ecologica in via Persusati.

E’ stato presentato al governo per ottenere il finanziamento del 

PNRR. Entro la primavera 2023 il comune dovrebbe avere la 

risposta. Se il progetto non verrà finanziato, la realizzazione 

dell’Isola Ecologica sarà realizzata con fondi del Comune.

- Modifica PGT - Esproprio in zona Via Montini -. 

Procedura prevista dalla IV^ variante al PGT  in corso di 

approvazione. La realizzazione dell’esproprio, finalizzato a 

realizzare il passaggio pedonale e ciclabile, permetterà di 

ripristinare il doppio senso di marcia nel tratto di via Montini 

ora a senso unico.  La zona interessata all’esproprio è l’area del

lato a sud del muro che delimita in quel tratto la via. 

- Trasferimento in via Nikolajewka del Servizio di 

Neuropsichiatria Infantile.
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L’edificio di proprietà dell’ASL,  ora non utilizzato, verrà 

completamente ristrutturato dagli Spedali Civili, per realizzare 

la nuova sede del Servizio. I tempi di avvio dei lavori non sono 

al momento definiti perché, ad oggi,  agli uffici Comunali non è 

stata presentata nessuna pratica edilizia specifica. 

Il Consiglio di Quartiere chiede all’Assessore che il Comune  

pretenda che nel progetto vengano previsti spazi adeguati per la 

sosta dei mezzi degli operatori e degli utenti del Servizio.

Punto 4: Aggiornamenti su progetti: Brescia e Bergamo capitale 

della cultura 2023 progetto - Isole di storie in liquide memorie-;

Parco Croce Rossa - Adotta un albero di vita nel bosco di Mompiano.

- Il consigliere Giovanni Raza informa che il progetto “Isole di 

storie in liquide memorie” si è ben qualificato nella graduatoria 

del bando promosso dall'Assessorato alla Cultura, ed ha ottenuto 

il finanziamento richiesto. Nella prima riunione della “cabina di 

regia”, a cui ha partecipato assieme a Francesca Manenti, si è 

cominciato a predisporre il programma di lavoro. Una prossima 

riunione è già programmata per il 6/2/23 presso la sede della 

Proloco Mompiano. Il consiglio esprime approvazione. 

- Il consigliere Carmelo Russo aggiorna il consiglio riguardo il 

progetto “Adotta un albero di vita nel bosco di Mompiano”: 

nell’ultima riunione con i tecnici del Comune Settore verde parchi

pubblici, è stato chiesto all’associazione Alberi di vita di 

sottoscrivere un patto di collaborazione che prevederebbe oltre 

che la manutenzione ordinaria del parco anche una serie di oneri 

finanziari per la realizzazione del parco. L’associazione ha 
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redatto una nuova bozza del patto di collaborazione da sottoporre 

all’Assessorato all’Ambiente. Si è quindi in una fase di 

interlocuzione, l'obiettivo è di chiudere l'accordo entro 

febbraio. Si prevede di arrivare all'inaugurazione del progetto il

21 marzo 2023, primo giorno di primavera, organizzando una festa 

con piantumazione di alberi che coinvolgerà i ragazzi della scuola

primaria Arici. 

Punto 5: Varie ed eventuali. 

a) Il consigliere Andrea Friggi informa il Consiglio sulle 

difficoltà che gli spazi di entrata al parcheggio Kossuth, creano 

al mezzo utilizzato dal venditore ambulante di pesce per 

raggiungere la sua postazione assegnata. Si concorda di presentare

all’Amministrazione Comunale una proposta che può risolvere il 

problema: realizzare agli angoli di entrata e uscita dal 

parcheggio e alla postazione prevista, segnata in loco, dei 

cordoli ribassati e smussati in modo da facilitare i mezzi e 

consentire il passaggio e la sosta in sicurezza. 

b) Il punto comunità ha programmato una riunione con le 

Associazioni del quartiere per il 10 febbraio. Si decide che in 

rappresentanza del CDQ parteciperanno Claudio Perlotto e Francesca

Manenti.

c) l’iniziativa “Premio Bontà” promossa dall’Associazione Proloco,

il Consiglio delibera che alle riunioni, a rappresentare il CdQ, 

sarà la consigliera Francesca Manenti.



Allegato 2
d) Alle iniziative nel quartiere per la giornata del 25 aprile. Il

Consiglio delibera che il referente del CdQ, sarà la consigliera 

Marta Arrighini.

e) La comunicazione inviata dall’Assessorato alla Partecipazione 

per programmare le cene di quartiere, è stata inoltrata al Punto 

Comunità che, in collaborazione con l'Associazione Alberi di Vita,

si è reso disponibile, come lo scorso anno, a promuovere ed 

organizzare la cena di quartiere.

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:25.

Letto, confermato e sottoscritto

 Il Presidente      La Consigliera verbalizzante

 Claudio Perlotto      Francesca Manenti


